

# 沖 縄 修 学 旅 行

— 平和・文化・美しい自然を満喫した4日間 —

2年次生は12月4日から3泊4日で沖縄本島への修学旅行に行ってきました。



1 日目

羽田空港  
↓  
那覇空港  
↓  
沖縄美ら海水族館見学  
↓  
〔恩納村泊〕



2 日目

班別タクシー研修  
マリン体験  
カヌー体験  
↓  
〔恩納村泊〕



3 日目

クラス別  
平和学習  
(各地)  
↓  
国際通り  
↓  
〔那覇市泊〕



4 日目

首里城見学  
↓  
クラス別  
市内見学  
↓  
山梨へ帰郷



## 修学旅行事前学習 ～がちゆん講演～

沖縄を拠点とする実現型ディスカッション企業「株式会社がちゆん」より講師の方をお招きし、戦争や基地問題を含めた平和を考える講演をしていただきました。社名「がちゆん」の由来である“ガチ(本気)”で“ゆんたく(対話する)”の通り、講演の中でも、対話の場面が多く組み込まれ、生徒たちは積極的に対話を行っていました。安全・経済・生活など様々な面から見た沖縄における米軍基地問題に対する「真実」を知り、修学旅行に向け、“何が問題なのか”、“自分はいかにこれからどうするべきなのか”を考える良い機会となりました。



## 沖縄への修学旅行を振り返って

今回は、修学旅行実行委員長を務めさせて頂きました。実行委員長として特別に何をしたということはありませんが、学年の一員として皆と最高の思い出を作ることが出来ました。普段の生活では経験することのできないたくさんを経験し、本当に有意義な時間を過ごせたと思います。この4日間を共に過ごした仲間、私たちの活動を支えてくださった先生方、本当にありがとうございました。

